

AWDI

Sosok Pemimpin Sederhana dan Merakyat, Bupati Pangkep Turun Langsung Bersihkan Selokan

HermanDjide - PANGKEP.AWDI.OR.ID

Oct 21, 2024 - 05:11



Bupati Pangkep DR H Muhammad Yusran Lalogau SP MSi turun langsung bersihkan selokan

PANGKEP – Sosok pemimpin yang sederhana dan merakyat, Dr. H. Muhammad Yusran Lalogau, S.P., M.Si.,(MYL) saat itu turun langsung bersihkan selokan karena Selokan tersumbat demiantisipasi banjir saat musim hujan.

MYL yang kini cuti kampanye karena kembali mencalonkan diri untuk maju pada pilkada 2024 dan setelah kampanye maka kembali lagi Bupati Pangkep,

Dalam perjalanan menahkodai Bumi Tiga Dimensi ini, MYL yang kerap kali memantau kondisi lingkungan selama tiga tahun menjabat sebagai Bupati Pangkep bila dia menemukan lingkungan kurang bersih, Langsung lakukan pembersihan.

Bupati DR H Muhammad Yusran Lalogau SP MSi yang hanya menjabat 3 tahun lebih sebagai Bupati Pangkep dan 2 tahun Pemerintahannya dilanda Corona atau Covid- 19, sehingga terkesan tidak maksimal dan kinipun kembali mencalonkan diri sebagai Calon Bupati Pangkep Nomor Urut 1 Pasangan Drs H Abdul Rahman Assagaf M.kom.

Saat itu menjabat Bupati Pangkep terlihat bahwa Sekalipun MYL Di tengah kesibukan memimpin kabupaten Pangkep , Yusran menunjukkan kepedulian langsung terhadap permasalahan lingkungan. Tidak hanya memberi perintah dari belakang meja, Yusran terjun langsung bersama warga untuk membersihkan selokan di beberapa titik rawan banjir. Langkah ini merupakan bagian dari upaya pencegahan banjir yang kerap terjadi saat musim hujan tiba.

Aksi pembersihan selokan ini bukan pertama kali dilakukan Bupati Yusran. Dalam berbagai kesempatan, ia memang dikenal sebagai pemimpin yang tidak ragu ikut turun ke lapangan. Dengan mengenakan pakaian sederhana, Yusran terlihat berbaur bersama masyarakat, membersihkan sampah dan endapan lumpur yang sering menyumbat aliran air. Ia menyampaikan bahwa tindakan ini bukan sekadar simbolis, tetapi bagian dari kesadaran bersama untuk menjaga lingkungan dan mencegah banjir.

“Kami tidak bisa menunggu sampai masalah datang. Kalau tidak ada tindakan nyata, dampaknya akan lebih buruk untuk masyarakat. Pembersihan selokan ini salah satu upaya kita menjaga lingkungan dan kesehatan warga Pangkep,” ujar Bupati Yusran di sela-sela kegiatannya. Ia juga menekankan pentingnya partisipasi masyarakat dalam menjaga kebersihan lingkungan sekitar, karena peran aktif warga sangat penting untuk keberhasilan program ini.

Langkah Yusran ini mendapat apresiasi dari warga. Banyak yang mengaku tersentuh melihat bupati mereka mau ikut terlibat langsung dalam pekerjaan fisik seperti ini. Menurut beberapa warga, kehadiran pemimpin di tengah masyarakat untuk turut bekerja menumbuhkan rasa kebersamaan dan kepercayaan terhadap pemerintah. “Bupati kita tidak hanya memerintah, tapi juga memberi contoh nyata. Kami bangga punya pemimpin seperti beliau,” kata salah satu warga saat itu yang turut serta dalam kegiatan tersebut.

Kepemimpinan Bupati Muhammad Yusran Lalogau yang sederhana dan merakyat ini menjadi inspirasi banyak pihak. Langkahnya membuktikan bahwa pemimpin yang baik adalah yang mau turun tangan langsung dan dekat dengan rakyatnya. Melalui tindakan nyata ini, Bupati Yusran tidak hanya mengatasi

masalah banjir, tetapi juga memperkuat ikatan sosial antara pemerintah dan masyarakat.(Herman Djide)